
Stefan wird 50 !!

Beitrag von „Enrico“ vom 13. Februar 2010, 23:07

Hallo Stefan

auch von mir noch im nachhinein herzliche Glückwünsche und alles Gute. Finde ich echt gut, 
dass du mal geschnuppert hast, wo Epi's zu Hause sind, auch wenn nur relativ wenige Arten in 
Mexico zu Hause sind. Ist schon beeindruckend, wie die Bäume und Sträucher besiedeln 
können!

Gruss Erich
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